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"Considerando que os troços das Estradas 1-2.ª Caminho Novo e 

Urzelina/Manadas está em mau estado de conservação; 

Considerando que a reabilitação do troço de estrada do Caminho Novo 

(Urze/Aeroporto) se encontra contemplado no Plano para 1997; 

Considerando que foi autorizada a reabilitação pelo Governo Regional do 

troço de estrada regional Urzelina/Manadas aquando da visita do Governo 

a São Jorge em Julho de 1997; 

Considerando que em relação aos troços das estradas consideradas 

nenhuma atitude parece ter sido tomada até ao momento; 

Assim, o Deputado eleito pelo círculo eleitoral de São Jorge, ao abrigo das 

disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, vem requerer as seguintes 

informações: 

 

1. Para quando está previsto o início da reabilitação do troço da estrada 

Caminho Novo (Urzelina/Aeroporto)? 

2. Para quando está previsto o concurso para a reabilitação do troço de 

estrada Urzelina Manadas? 

 

Horta, Sala das Sessões, 16 de Outubro de 1997. 

 

O Deputado Regional, Manuel Teixeira Brasil." 

 


